



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Karen Guadalupe Alvarez de la Cruz.

Nombre del tema: Importancia de la salud pública en enfermería comunitaria.

Parcial: II

Nombre de la Materia: Submodulo II

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales.

Nombre de la Licenciatura: Bachillerato en enfermería.

Cuatrimestre: 6° semestre.

Importancia de la salud pública en enfermería comunitaria.

La salud pública desde que se consideró un derecho universal se intentó ofrecer una alternativa y superar el modelo tradicional de asistencia sanitaria, con predominio del enfoque curativo y asistencial de los servicios, surgió la atención primaria de salud como una estrategia para conseguir salud para todos.

La salud pública se manifiesta en la forma de organizar la atención a la salud de la población, involucrando tanto a los organizadores sociales como al estado. Establece políticas sociales y sanitarias, organiza a las instituciones y desarrolla los servicios, las acciones y las actividades que se realizan para mejorar la salud pública.

La salud pública tiene 5 ámbitos de actuación, a través de los cuales persigue asegurar un nivel óptimo de salud a la población.

Estos ámbitos son:

1. La promoción de la salud.
2. Protección de la salud.
3. Prevención de la enfermedad.
4. Atención curativa y rehabilitadora.
5. Administración sanitaria.

Cabe mencionar que todo esto lo realiza en personal de enfermería.

Un elemento clave para el cambio hacia un modelo de salud, es la enfermería por construir el mayor potencial de recursos humanos en los servicios de salud. Para la enfermería es tan importante por que la salud pública necesita de atención de salud, que abarca la promoción de esta, la prevención de las enfermedades y el cuidado de enfermos físicos, mentales e impedidos de todas las edades, en todos los sitios en los que brinda atención de salud y en otros servicios comunitarios y este sigue siendo el trabajo de todo el personal de enfermería.

El profesional de enfermería de salud pública o comunitaria desempeña una variedad de funciones en su práctica profesional, entre las funciones que a nuestro parecer son especialmente importantes destacan: la atención a la salud, la docencia, la administración y la investigación. Para llevar a cabo dichas funciones estos profesionales realizan una serie de actividades.